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          Тема выпускной квалификационной работы: ''Моделирование физических процессов в компактных скоплениях молодых массивных звёзд''. 
Молодые массивные скопления звёзд связывают множество областей астрофизики. Эти объекты обладают экстремальными свойствами, поскольку имеют плотность звёзд, на несколько порядков превышающую типичную для известных звёздных ассоциаций. Изучение молодых массивных скоплений представляет особый интерес для решения фундаментальной проблемы звездообразования в различные космологические эпохи, а также для исследования эволюции массивных звёзд. 
Важность таких скоплений в значительной степени обусловлена содержанием большого количества массивных звёзд, оказывающих огромное влияние на окружающую их среду. Наличие десятков молодых горячих звезд, включая звёзды типа Вольфа-Райе, в области размером порядка парсека ставит вопрос о детальном моделировании взаимодействия множественных ветров горячих звёзд, ускоренных радиативной силой.
В настоящей работе при помощи хорошо себя зарекомендовавшего кода PLUTO проведено трёхмерное МГД моделирование в целях исследования динамики взаимодействия ветров молодых массивных звёзд в компактном сверхскоплении на масштабе 1 парсека, что позволило в деталях разрешить результирующую структуру течений и магнитных полей. 
В результате получены детализированные карты плотностей, скоростей течений, и температур во внутренних областях сверхскопления, где наблюдается сложная структура течений. Принципиально новыми результатами являются построенные 3D и 2D карты магнитного поля, раскрывающие как его сложные структурные особенности, так и характерные величины. Показано, что мощные ветры звёзд Вольфа-Райе определяют динамику и глобальную структуру течений.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is ''Simulation of physical processes in compact clusters of young massive stars''
Young massive star clusters connect many branches of astrophysics. These objects have extreme properties, as they have a stellar density that is several orders of magnitude higher than that typical of known stellar associations. The study of young massive clusters is of particular interest in solving the fundamental problem of stellar formation in various cosmological epochs. They are also a powerful natural laboratory for studying the evolution of massive stars.
The importance of such clusters is largely due to the content of a great number of massive stars that have a huge impact on their environment. The presence of dozens of young hot stars, including Wolf-Rayet type stars, in an area of the order of parsec size raises the problem of a detailed simulation of the interaction of multiple stellar winds accelerated by the radiative force of hot massive stars.
In this work, using the well-proven PLUTO code, we performed three-dimensional MHD simulation in order to study the dynamics of the interaction of the stellar winds of young massive stars in a compact super star cluster at a scale of 1 parsec, which allowed us to resolve in detail the resulting structure of flows and magnetic fields.
As a result, we obtained detailed maps of densities, flow velocities, and temperatures in the inner regions of the super star cluster, where a complex flow structure is observed. Brand new results are the constructed 3D and 2D maps of the magnetic field, revealing both its complex structural features and characteristic magnitudes. It is shown that the powerful winds of Wolf-Rayet stars determine the dynamics and global structure of currents.
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